

### 3年生代表

「好きこそものの上手なれ」

皆さんが、「楽しい」と思う瞬間はいつですか。ゲームをしている時や、スポーツをしている時など様々だと思います。僕は、その「楽しい」という気持ちを受験勉強に生かせるのではないかと思います。

僕が本格的に受験勉強を始めた八月頃。僕は数学の「関数」という単元が苦手でした。なかなか答えが出ず、苦勞したことを覚えています。しかし、コツや解き方を理解するにつれて、だんだんと問題を論理的に解けるようになっていきました。それは「ここでこれを使ってこう解くと、この答が出るんだ！」という、パズルにピースがはめこまれるような感覚です。僕はそれが、とても楽しかった。

こんな風に、最初は難しくても、理解してくると楽しいということがありました。勉強をして、自分なりに楽しいと思える内容や、単元を発見すれば、もっと勉強もはかどると思います。

また勉強していると、なかなかモチベーションが上がらないという事はありませんか。ぼくもそういうことがあったのですか、そんな時、自分の好きな教科から始めると少しやる気が出てきました。自分の好きな、少しでも楽しい教科の方が、気分も上がり、他の教科の勉強もはかどったと思います。まさに「好きこそものの上手なれ」です。少しでも楽しみながら受験に向かえるといいと思いました。

もう受験も折り返し地点を過ぎて、私立入試まであと三十四日、公立入試まであと七十二日になりました。自分の目指す高校に入学して、充実した高校生活を送るために、ここからさらにスパートをかけて、頑張ろうと思います。